

Vorstellung der BasisGruppe

Teste dein Wissen über die BasisGruppe Informatikmanagement aka Softwareentwicklung und Wissensmanagement und finde das richtige Lösungswort. Dieses ist der Schlüssel zu einer für dich wirklich wichtigen und notwendigen Information. Wenn du glaubst, das Lösungswort gefunden zu haben, besuche unsere Homepage <http://www.informatikmanagement.org> und schreibe es in das dazu vorgesehene Feld. Du wirst äußerst überrascht sein. Viel Spaß beim Rätseln wünscht dir die BasisGruppe Informatikmanagement aka Softwareentwicklung und Wissensmanagement.

Wir sind...

- <d> ...eine idealistische Gruppe von Uniweltschützern.
- <l> ...Mitarbeiter am IGS (Institut für Gehässigkeit und Schabernack).
- <k> ...ein engagiertes Team von Studierenden für Studierende.
- <m> ...Darsteller für eine Uni-Soap GVSU (Gute VO Schlechte VO).

Was machen wir?

- <e> Wir gehen Steven Spielberg auf die Nerven.
- <x> Wir betreiben Forschung im den Bereichen Gehässigkeit und Schabernack auf höchstem Niveau.
- <w> Wir ketten uns an Bohrseln und Hörsälen fest.
- <o> Wir versuchen Wissensmanagement auch auf einer praktischen Ebene zu erproben.

Warum machen wir das?

- <r> Aus purem Selbstdarstellungstrieb und Geldgier.
- <m> Um etwas zu verändern und soziale Fähigkeiten zu erwerben, die nicht in einem Hörsaal gelehrt werden.
- <s> Weil wir für jeden Spaß zu haben sind.
- <t> Weil wir Greenpeace Konkurrenz machen wollen.

Welche Ziele verfolgen wir?

- <p> Sachen zum Lachen.
- <a> Wir versuchen die artgerechte Haltung von Studierenden an der Uni zu garantieren. Wir sind GEGEN Studentenversuche!
- <r> „Reich und Schön“.
- <m> Wir wollen unser Studium studierbarer machen.

Welche Ziele haben wir bisher erreicht?

- <H> Vorlesungsüberschneidungen behoben, aktiv am Studienplan mitgewirkt, Veranstaltungen (Sommerfeste und Glühweinstand) organisiert, Gremienarbeit, Erstsemestrigenberatung, Prüfungsbeispielsammlung, Homepage, Studienführer.
- Golden Globe, Sex and the City vom ersten Platz verdrängt, Schönheitsoperation für alle Teilnehmer.
- <U> Fäkalverbot für Hunde auf der Uniwiese.
- <A> 42 internationale Publikationen zum Thema Gehässigkeit im universitären Betrieb.

Wer kann bei uns mitmachen?

- <j> Die sieben Zwerge, Frodo und Wolfgang Petry.
- <q> Paramilitärisch-ausgebildete Uni-Ökologen, die im Parteibuch der Grünen eingetragen sind.
- <l> Voraussetzung: hohe emotionale Belastbarkeit sowie psychische Stabilität.
- <e> DU!

Warum wir genau dich wollen?

- <n> Unsere Umwelt geht uns alle an!!!
- <w> Weil du gehässig und unverschämt bist.
- <r> Weil auch dich dein studium interessiert.
- <c> Weil Wolfgang Petry nicht singen kann.

Fertig?

Surf zu <http://www.informatikmanagement.org> und teste das Lösungswort auf seine Richtigkeit. Viel Glück!

Softwareentwicklung und Wissensmanagement

Wer sind wir (A)?

Die Basisgruppe Softwareentwicklung und Wissensmanagement

Was sind wir?

Basisgruppe:

kleine, meist sehr aktive Vereinigungen, v.a. an Universitäten, in Schulen und Betrieben, in Ortsteilen und Kirchengemeinden; spontan oder gezielt gebildet zur Diskussion von Einzelfragen oder allgemeinpolitischer Themen (häufig unter ideologischen Vorgaben) und/oder auch zur Suche nach neuen Formen des Miteinanders und Miteinanderwirkens (Basisdemokratie).

(c)Bibliographisches Institut & F. A. Brockhaus AG, 2005, Brockhaus multimedial Linux

Wer sind wir (B)?

Studierende die, so wie ihr, Softwareentwicklung und Wissensmanagement an der TU Graz studieren. Wir sind die Studienrichtungsververtretung für unser Studium und somit Anlaufstelle für Euch bei Problemen im Studienablauf, bei Anregungen zur Verbesserung unseres Studiums und natürlich bei Interesse an unserem eigenen Studium.

Was machen wir?

In unserer Funktion als Studienrichtungsververtretung ist es eine unserer Aufgaben den persönlichen Kontakt zwischen Studierenden und Lehrenden aufrecht zu erhalten. Auf diesem Weg versuchen wir auch die Basis für ein angenehmes Klima zwischen Studierenden und Lehrenden zu legen, um so angenehme Studienbedingungen zu schaffen.

Somit sind wir nicht nur für Euch und uns, sondern auch für Lehrende Ansprechpartner in Studienangelegenheiten.

Auch die studentische Mitarbeit in diversen Gremien (Studienkommission, ...) geht von uns aus.

Wir versuchen Informationen über unser Studium auf adäquate Weise allen zugänglich zu machen, und so „Wissensmanagement“ auch auf einer praktischen Ebene zu betreiben.

Warum machen wir das?

Eine gute Frage! Weil es uns interessiert, weil wir alle etwas auf der Uni bewegen wollen, weil wir unser eigenes Studium mitgestalten wollen, weil wir unser

Mitbestimmungsrecht ausnutzen wollen, weil wir den persönlichen Kontakt zu Studierenden wie Lehrenden suchen und weil wir Informationen zu unserem eigenen Studium erhalten.

Aber hauptsächlich weil es uns einfach Spaß macht!

Was wollen wir erreichen?

Einerseits wollen wir durch Aktionen wie Sommerfeste und Glühweinstände das Klima am Campus in der Inffeldgasse auflockern und das Unileben genießbar machen. Andererseits ist es unser Ziel, Probleme im Studienalltag mit Euch gemeinsam zu finden und zu lösen.

Ein weiteres Ziel unserer Arbeit ist es, unser Studium transparenter und somit studierbarer zu gestalten.

Was haben wir schon erreicht?

In den letzten Jahren haben wir aktiv an der Gestaltung unseres Studienplans mitgewirkt und waren verantwortlich für die Erstsemestrigenberatung für unsere Studienrichtung.

Gemeinsam mit der Basisgruppe Telematik betreiben wir die Prüfungsbeispielsammlung und erstellen den Studienführer für Telematik und Softwareentwicklung und Wissensmanagement.

Mitte November werden wir auch heuer wieder einen Glühweinstand in der Inffeldgasse betreiben, zu dem wir Euch herzlich einladen.

Unsere Treffen finden jeweils Montag um 18.30 Uhr statt. Natürlich ist jeder herzlich zu unseren Treffen und zur Mitarbeit eingeladen.

Basisgruppe Softwareentwicklung und Wissensmanagement
Inffeldgasse 16b - Erdgeschoß
Raumnummer: ICEG052

Deine Studienrichtungsvertreterinnen und -vertreter.

